
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 3. Februar 2019, 12:57

Wage jetzt zu bezweifeln dass wir einen Zuschauer mehr bekommen weil man die
Vereinshymne zum ablesen an die Videowand haut.

Zuschauer bekommt man erfahrungsgemäß dann wenn man nicht in acht von zehn
Heimspielen aufs Maul bekommt.

Es soll auch nicht förderlich für Eventfans sein wenn man Anfang Dezember die Saison für
beendet erklärt weil der Kader leider zu schlecht ist und man sich doch bitte einfach über das
Jahr Bundesliga freuen soll.

Ich denk unten genanntes dürften ehr der Grund für unseren überschauberen Zuschauerschnitt
sein.
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